

Gemeinderatswahlen 2020 Inchenhofen

Die Kandidaten stellen sich vor:



Diana Lohner, Listenplatz 8

Ich heiße Diana Lohner, bin 39 Jahre alt, dreifache Mutter und Fachkrankenschwester von Beruf. Mit meinem Mann lebe ich seit 13 Jahren in Inchenhofen.

Gerne möchte ich aktiv mitwirken, das Gemeindeleben für alle Generationen liebenswert und lebendig zu erhalten und mit neuen kreativen Ideen zu gestalten.

„Ein Miteinander ist besonders wichtig“



Sehr am Herzen liegen mir:

- Eine ständige Verbindung zwischen Bürgern und Gemeinde aufrecht zu erhalten
- Offenheit für Neues
- Versorgung und Einbeziehung älterer Menschen
- Umsetzung eines Treffpunkts für Jugendliche und Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung

Selbst würde ich mich als innovativ bezeichnen und ich denke, die Gemeinde bei der Gestaltung gut unterstützen zu können und auch zu wollen.

